



Un feu est signalé ce matin au palais des congrès de Yaoundé. Pour le moment, les raisons et l'étendue du feu sont encore inconnus.

Visiblement, il ne s'agirait pas du bâtiment principal, telles que le montrent les premières images qui parviennent à notre rédaction à l'instant.

Le bâtiment ravagé par les feux serait celui du **SAPEF** (Salon de Promotion des Études Françaises) dans le site du palais des congrès de Yaoundé situé sur les collines de Nkolyanda.

Selon les premières informations qui nous sont parvenues, des installations électriques seraient à l'origine des flâmes.

11h - La direction générale du palais des congrès vient de s'exprimer sur le sujet, voici le contenu complet du communiqué:

«Le Directeur Général du Palais des Congrès, Monsieur Christophe MIEN ZOK, informe le public que ce jeudi 25 octobre 2018, aux environs de 8 heures 30 minutes, un incendie, vraisemblablement provoqué par un court-circuit électrique, s'est déclaré dans la Halle A située à la partie basse du Palais des Congrès.

Les exposants du Salon pour la Promotion des Etudes Françaises (SAPEF) présents sur les lieux, ont été évacués et aucune perte en vie humaine n'a été enregistrée. Les dégâts matériels sont importants du fait de la nature des matériaux utilisés pour la construction de ce bâtiment, à savoir des parois en PVC et une toile en plastique en guise de toiture.

Le Directeur Général tient à saluer la promptitude de la réaction et le professionnalisme des sapeurs pompiers qui ont permis de limiter les dégâts. Les procédures administratives et techniques sont en cours afin de déterminer la cause exacte de l'incendie ainsi que la valeur matérielle et financière des pertes enregistrées.

Le Directeur Général rassure enfin le public sur la fiabilité et la sécurité des autres installations du Palais des Congrès qui restent opérationnelles et fonctionnelles.

Yaoundé, le 25 octobre 2018

LE DIRECTEUR GENERAL »

Ci-dessous quelques images prises de l'incendie.









